

Liebe Leserinnen und Leser,

vielen Dank für das Abonnieren unseres Newsletters. Wir haben diesmal eine bunte Mischung aus mehrheitlich guten und einigen weniger guten Nachrichten mit euch zu teilen, zudem eine Bitte in eigener Sache.

Starten wir mit den guten Nachrichten, so konnten wir unsere Betterplace.org Spendenkampagne dank eurer Unterstützung erfolgreich abschließen und den Trinkwasserbrunnen an Afranse der Grundschule bereits reparieren und mechanisieren lassen.

Leider sieht es um die weiteren geplanten Brunnenbauten aktuell schlechter aus. So wurde unser Förderantrag bei Auslandsprojekte NRW zwar nicht abgelehnt,



allerdings ist die Haushaltskasse leer und wir werden frühestens im nächsten Förderzyklus, im Falle eines genehmigten Antrags im Frühjahr, die beantragten Gelder erhalten.

Um das Beste aus diesem unerwarteten Rückschlag zu machen, nutzen wir die Zeit für Trägerprüfungen und Förderanträge bei anderen Stiftungen, um nicht ausschließlich auf das Land NRW angewiesen zu sein. Zudem gehen wir vereinsinterne Themen an und merken, dass wir mit den wenigen Mitgliedsbeiträgen, die wir aktuell generieren, kaum unsere administrativen Fixkosten wie Vereinshaftpflicht, Notariats Kosten etc. tragen können. Daher würden wir uns sehr freuen, wenn ihr eine (aktive oder passive) Mitgliedschaft in unserem Verein in Betracht ziehen würdet. Hier direkt der Link zum Mitgliedsantrag.



Weitere gute Nachrichten gibt es aus Ghana, wo Canni und Affotey, natürlich immer gemeinsam mit einer größeren Gruppe engagierter Ehrenamtlicher, eine Veranstaltung zur Registrierung von Kindern für die staatliche Krankenversicherung durchgeführt haben. Es konnten bereits in dieser ersten Runde 210 Kinder registriert werden, ein weiterer Termin für November ist bereits geplant. Auch hier erhoffen wir uns, mit zusätzlichen Mitgliedsbeiträgen solche Veranstaltungen regelmäßig finanzieren und somit die Kosten weiter senken zu können.

Wie im letzten Newsletter angekündigt, könnt ihr nun diese und alle vergangenen Ausgaben auch als pdf direkt von unserer Website runterladen.

Tausend Dank für euer anhaltendes Interesse, die vielen warmen Worte und die Spendenbereitschaft.

Bis bald und bleibt gesund

Euer Help is Here for Ghana e.V. Team

Wusstest du schon, dass...

...Ghana jedes Jahr am 6. März die Unabhängigkeit vom Britischen Empire feiert? Im Jahr 1957 wurde aus der ehemaligen Kolonie "Gold Coast" die Republik Ghana. Ghana wurde hiermit zum ersten afrikanischen Land südlich der Sahara, das sich seiner europäischen Kolonialherren entledigen konnte. Fun Fact: im Schnitt alle 5,5 Tage feiert ein Land irgendwo auf der Welt seine Unabhängigkeit vom Britischen Empire.

Help is Here for Ghana e.V. Parkstr. 22 | 51427 Bergisch Gladbach E-Mail: <u>info@hihf-ghana.org</u> Vorstandsvorsitzende: Lisa Maas Registergericht: Amtsgericht Köln Finden Sie uns online unter: https://www.hihf-ghana.org